



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: YOSELIN

* SANCHEZ AHUILAR *

NOMBRE DEL PROFESOR: LUZ MARIA

ELENA

SEMESTRE: 5TO

MATERIA: CIENCIAS

México colonial e independiente

CREACION Y CONFORMACION DE MEXICO COMO NACION

México es una República Federal que proclamó su independencia de España el 28 de septiembre de 1821. El régimen republicano democrático representativo federal se estableció con la Constitución de 1824.

La Constitución actualmente en vigor fue aprobada por el Congreso el 5 de febrero de 1917.

SURGIMIENTO DE MEXICO

El 16 de septiembre de 1810 estalló una revolución social de la cual nacería nuestro país como una Nación independiente, libre y soberana.

El 27 de septiembre de 1821 culminó la Independencia de México, después de una guerra de once años que fue una gran revolución popular para librarse del dominio español.

FIN DE LOS PRIMERO CAUDILLOS

1º de septiembre de 1928: Calles declara el fin de la era de los caudillos y el inicio de las instituciones.

MONARQUIAS, IMPERIALISTAS Y REPUBLICANOS.

Hay dos formas de estado: republicanas, como el caso de México, Alemania o Estados Unidos y la otra es monárquicas, como el caso de Reino Unido, España, Canadá, o Bélgica, por mencionar algunos ejemplos. La diferencia sustancial entre estas formas es el origen de la persona que ocupa la jefatura

LA CONSTITUCIÓN DE 1824 Y EL GOBIERNO DE GUADALUPE VICTORIA.

En octubre de 1824 se eligió a Guadalupe Victoria como primer presidente de la nueva República de México. En su mensaje de juramento, indicó que su compromiso era con la patria, asumiendo como deber el coadyuvar con las naciones extranjeras respecto a las relaciones de paz, alianza y amistad.

México colonial e independiente

CONTEXTO HISTÓRICO DE MÉXICO 1822 -1824.

El Imperio mexicano fue un Estado que nació como resultado del movimiento independentista de Nueva España. Su periodo histórico comprende desde la firma de los Tratados de Córdoba en 1821 hasta la proclamación del Plan de Casa Mata y la instauración de la República Federal en 1823.

GOBIERNO DE BENITO JUAREZ

Su gestión se caracterizó por lograr el equilibrio económico y la realización de obras públicas como caminos, la reconstrucción del palacio de gobierno, la fundación de escuelas normales, el levantamiento de una carta geográfica y del plano de la ciudad de Oaxaca.